



Antisipasi Cedera, Seto Mau Tambah Pemain PSIM



YOGYA (MERAPI) - Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro, ingin menambah tiga sampai empat pemain lagi sebelum mengarungi kompetisi Liga 2 musim ini. Panjang, ketat, dan kerasnya kompetisi menjadi alasan penambahan pemain itu.

"Memang sudah ada 23 pemain yang sudah dikontrak tetapi saya ingin tambah (pemain) untuk mengantisipasi cedera karena kompetisi bakal panjang," kata Seto Nurdiantoro Selasa (30/7) siang.

Kriteria pemain yang sedang dibidik adalah berusia muda untuk memenuhi regulasi U-21 yang diterapkan PT Liga Indonesia Baru (LIB) tetapi punya kualitas dan pengalaman dalam kompetisi. Dua pemain sudah mengikuti tur pra musim PSIM. Sejumlah nama lain masih terus dipindai. Seto pun dikejar waktu tetapi yakin bisa mendapatkan para pemain yang diinginkan.

"Saya maunya yang mudah nyetel dengan pemain yang ada dan mereka harus siap bermain selama 90 menit. Meski mepet saya yakin bisa mendapatkan pemain," sambung Seto.

Saat ini persiapan terus dilakukan. 23 pemain yang sudah didaftarkan menunjukkan perkembangan yang luar biasa. Para pemain lokal PSIM pun mendapat pujian dari tiga legiun asing yakni Pedrinho, Yusaku Yamadera, dan Rafinha. Pedrinho melihat Seto mampu membuat para pemain muda di PSIM kompetitif. Ia yakin tambahan pemain muda yang direncanakan bakal menambah kualitas tim.

"Saya kagum karena saya lihat banyak dari mereka masih muda, tapi mereka tetap berkualitas dan mendapatkan kepercayaan. Hal ini adalah yang terpenting, mereka tidak takut untuk bermain," puji Pedrinho.

PSIM kan menghadapi delapan tim lainnya dalam grup tengah Liga 2. Seto melihat delapan tim itu sama kuatnya. Persikas Subang, Persekat Tegal, Bhayangkara Presisi FC, Persijap Jepara, Persiku Kudus, Persipa Pati, Nusantara United, dan Adhyaksa Farmel FC diprediksi bakal memberi perlawanan tanggung ke Laskar Mataram selama kompetisi.

(Des)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005